

Fernández Noroña desmintió a Lilly Téllez: "Quien me iba a saludar es usted; no le pedí paz"



Luego de que **Lilly Téllez**, senadora del Partido Acción Nacional (PAN), apuntó que **Gerardo Fernández Noroña**, militante del Partido del Trabajo (PT) **supuestamente le pidió hacer las paces**, el también partidario de la Cuarta Transformación (4T) **la desmintió**, diciendo que ella era quien iba a darle la mano y no fue a pedirle paz

A través de su perfil de Twitter la legisladora que apoya las ideologías provida se burló nuevamente de Fernández Noroña; en primer lugar por asegurar que una joven en el Hilton le dijo que esperaba que fuera el próximo presidente de México, mientras que en el Pleno del Senado no llega ni a categoría de humano.

"León en el Hilton, chango en el senado".

Y es que en la tarde el petista contó con orgullo a sus seguidores una breve anécdota: "Una mujer joven, de mi tamaño o más alta, se acerca a saludarme mientras desayuno en el Hilton. 'Ojalá sea nuestro próximo presidente' y me da un abrazo. ¡Qué chingón reconocimiento!".